

¿Educación escolar pública justa?

Señor Director:

"Ciudades justas", "gas a precio justo", "pensión solidaria"... ¿Será posible un plan de "educación parvularia y escolar pública justa o solidaria" para los más de un millón de niños y niñas más pobres de Chile?

Parece que no. Ellos no estuvieron en el discurso, no están en el presupuesto, ni con los recursos del *royalty* (que se esfumarán en algunas municipalidades) ni con los de una posible reforma tributaria. Tampoco con recortes y reasignaciones de los gastos excesivos, que poco de solidarios tienen.

VÍCTOR PÉREZ VERA

Exrector de la Universidad de Chile